



BOURSES ÉMERGENCE 2022-2023

Éric Tétreault

Depuis 28 ans directeur général du FM 103,3 à Longueuil, Eric Tétreault est un entrepreneur social et un gestionnaire énergique doté d'une solide formation. Détenant un MBA pour cadres en financement d'entreprises, il a consacré sa carrière dans le secteur de l'économie sociale. Il a participé à la mise en place du Pôle de l'économie sociale dans l'agglomération de Longueuil en 2009 et a présidé le comité chargé de promouvoir et développer l'économie sociale avec l'équipe du CLD de Longueuil. Il représentait ce secteur d'activité au conseil d'administration de Développement économique Longueuil, bras économique des villes de l'agglomération de la Ville de Longueuil et a été membre fondateur et président du Pôle lors de son incorporation en 2019.

Durant 4 ans, il a siégé au conseil d'administration du Chantier de l'économie sociale et de Commerce solidaire comme représentant des médias communautaires. Il a également été administrateur et trésorier de l'association des radiodiffuseurs communautaires du Québec de 1997 à 2002. Il a été réélu comme administrateur en 2013 et y est toujours aujourd'hui.

Éric Tétreault a également réalisé de nombreux projets pour le FM103,3. Il a grandement contribué au rayonnement de la station, qui est désormais la radio communautaire la plus écoutée au Québec avec une part d'écoute de 15% sur la Rive-Sud de Montréal. Le signal de qualité et le produit radiophonique la rendent compétitive face aux grands réseaux.